

Ressort: Politik

FDP-Familienexpertin für Neuordnung staatlicher Leistungen

Berlin, 04.02.2013, 07:01 Uhr

GDN - In der Debatte um die Wirkung staatlicher Familienleistungen hat sich die Vorsitzende des Familienausschuss des Bundestages, Sibylle Laurischk (FDP), dafür ausgesprochen, die familienpolitischen Leistungen insgesamt auf den Prüfstand zu stellen. "Wir müssen erkennen, dass wir mit vielen Leistungen Gutes wollen, aber nicht wirklich erreichen", sagte sie der "Rheinischen Post".

Statt verschiedener, schwer zu durchschauender und unterschiedlich anzurechnender Angebote solle es beispielsweise ein "Kinderbasisgeld" geben, eine unkomplizierte Grundleistung, die bei den Kindern tatsächlich ankomme.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-7050/fdp-familienexpertin-fuer-neuordnung-staatlicher-leistungen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com